

# 30 Jahre Leben mit HIV

Ausstellung zum Welt-AIDS-Tag  
vom 01.12. bis 22.12.2016

Einladung zur Vernissage am 1. Dezember 2016  
um 18 Uhr in das Foyer des Landratsamtes Ebersberg.  
Es werden künstlerische Arbeiten aus dem Offenen Atelier der  
Bayerischen Aidsstiftung e.V. München unter Leitung von Ruth Effer gezeigt.

Die Ausstellung wurde gemeinsam initiiert von der  
Schwangerenberatungsstelle am Gesundheitsamt Ebersberg  
und der Psychosozialen AIDS-Beratung der Caritas München.



Bayerische AIDS Stiftung  
Verein zur Gesundheitsförderung e. V.

Caritas  
Nah. Am Nächsten

